

Mehrgerartenhaus AWoThek: das Crowd Singing



Das Crowd Singen fand am Weltfriedenstag, dem 21.9.2023 statt. Am 21.9. versammelten sich ca. 50 Personen, von 2-80 Jahren, aus Nürnberg, Indien, dem Irak, Äthiopien, Tschechien, Syrien und der Ukraine und sangen gemeinsam Friedenslieder aus aller Welt. An Bord war auch Tatjana Grobovski, eine ukrainische Chorleitung. Kooperationspartner waren St. Markus, Hawelti e.V. (ein Verein, der sich in Äthiopien und Nürnberg engagiert) und die Rewolluzer. Im Vorfeld fanden 4 Übungsabende statt, an denen die Lieder eingeübt wurden, damit es einen festen Stamm an stimmfesten SängerInnen gab. Ehrlicherweise hätten wir uns mehr Mitsingende gewünscht. Aber in vielen Gremien wurde uns gesagt: 50 sind die neuen 100. Das heißt, auch andere VeranstalterInnen haben nach Corona Schwierigkeiten die Menschen wieder außer Haus zu bewegen. Nach dem Projekt ist vor dem Projekt: Anfang des Jahres werden alle Chöre und Nachbarschulen angeschrieben; ab Mai die Plakate in Auftrag gegeben, im Sommer geübt und geworben ... Kommen auch Sie am 21.9.24 zum Willy-Pröbß-Platz?